



Ante aumento de tránsito de personas en Semana Santa

Defensoría pide más personal policial y del PANI en puestos fronterizos de Peñas Blancas y Las Tablillas

Lunes 11 de abril de 2022. La Defensoría de los Habitantes pidió tanto a las autoridades del Patronato Nacional de la Infancia (PANI), como de la Dirección General de Migración y Extranjería, reforzar, con más personal, los puestos fronterizos de Peñas Blancas y Las Tablillas, durante la Semana Santa.

Recientemente la Defensora de los Habitantes, Catalina Crespo Sancho, visitó la zona y conversó con la policía de fronteras sobre el aumento considerable en el tránsito de personas, nacionales y extranjeras en esta época; y la necesidad de garantizar la plena protección de los derechos de las personas menores de edad; así como de una eficiente labor de control migratorio; para lo cual se requieren más funcionarios en estos puestos fronterizos.

“Consideramos vital que el Gobierno tome las medidas necesarias para mejorar la seguridad; y la protección de los derechos humanos de todas las personas que ingresan o salen de nuestras fronteras por vía terrestre; en el caso concreto de la frontera norte pude constatar que es una preocupación latente del personal que ahí labora”, manifestó la Defensora de los Habitantes, Catalina Crespo Sancho.